

特集

町政評価  
「町民アンケート結果」  
(8~12ページ)

弟子屈  
2019

今月のクリップ

- 弟子屈町表彰式 ..... 2
- 12月は町税等完納強調月間です ..... 4
- てしかがまちづくり人財バンク ..... 7
- 冬休み楽しく過ごすためのしおり ..... 16
- 第51号協力隊通信 ..... 34



毎月1回発行  
発行/弟子屈町  
編集/まちづくり政策課  
☎ 482-2913 fax482-2636  
〒088-3292 弟子屈町中央2丁目4-1



第51号  
協力隊通信  
青木 崇さん



日々の活動  
発信中!

地域おこし協力隊  
Instagram (インスタグラム)  
#teshikagram



地域おこし協力隊  
facebook (フェイスブック)  
https://www.facebook.com/teshikagachiikiokoshi/

素晴らしい「アウトドア  
フィールド」の活用を

地域おこし協力隊の青木崇です。エコツーリズム活動支援員として活動しています。協力隊員として任務を始めて1年3カ月余りがたち、弟子屈の自然環境の素晴らしさを日々実感しているところですが、今回は私の趣味であるカヌーやキャンプについて少しばかりお話をさせていただきます。

カヌーイストの聖地と呼ばれている釧路川。屈斜路湖の源流から釧路湿原まで約100キロを下ることが可能で、カヌーをする人にとっては憧れの地であり、自然の恵みあふれる本当に贅沢な空間です。

10年ほど前にカヌーに寝袋とテントを積み込んで、屈斜路湖から釧路湿原までカヌーツーリングをした経験がありますが、北海道の広大な大地を、カヌーで下る時間は、悠久の時間がそこに流れているかのような感覚を受けました。道東の地に憧れて弟子屈へ来ましたが、ここには北海道の原風景が残っているような気がします。

北海道と言えばキャンプも盛んですね。町内には4つのキャンプ場が存在していますが、私

のお気に入りの和琴湖畔キャンプ場です。一人旅のチャリター、ライダーから家族連れまで、幅広い層が楽しめるキャンプ場で、眼前に広がる屈斜路湖でのカヌー、和琴半島探勝路での散策、そして露天風呂ではゆっくりと疲れを癒せます。設備は最低限ですが清潔に保たれており、管理人さんのキャンプ場に対する想いが実感できて、心地よく利用することが出来ます。

北海道から沖縄まで全国津々浦々のキャンプ場に滞在した経験がありますが、和琴湖畔はお気に入りのキャンプ場の一つです。釧路川、キャンプ場以外にも多くのアウトドアフィールドが存在する弟子屈町。この素晴らしい環境を観光はもちろんのこと、弟子屈のまちづくりにも生かすことができれば、より親しみやすい町になるのではと漠然と考えています。

冬の様相が深まりつつありますが、可能な限り野外へ出て、北海道の自然を楽しみたいと思っています。



お気に入りの和琴湖畔キャンプ場

今月の表紙



11月19日に弟子屈小学校で行われたまじゅうランドでの一コマ。「じしゃくでフィッシング」ゲーム挑戦!盛り上がっていました。

寄附ありがとうございました

- 口番 和恵 様(中央1丁目)
- ▼現金 10万円
- 亡夫(好三)が生前町にお世話になったため、まちづくりに役立ててほしい。
- 口田中 博 様(旭川市)
- ▼図書「シマフクロウの声がきこえる。」8冊
- 町内の小中学生で環境教育に活用してほしい。
- 口ふるさと納税 1千630件
- ▼現金合計 4千160万6千円

MOVE てしかが 弟子屈

弟子屈町の今を伝える  
町公式動画ムーブ弟子屈  
YouTubeで公開中!!  
QRコード読み取るとすぐに見られます!

人のうき 10月末現在

人口計	7,134人 (マイ11)
男	3,372人 (マイ1)
女	3,762人 (マイ10)
世帯数	3,849世帯 (マイ5)

お誕生おめでとうございます

岡田製紗ちゃん 女 雅湯の島3  
辻 藍斗ちゃん 男 陸二 屈斜路原野  
高橋 紡ちゃん 男 (和輝) 泉1

お悔やみ申し上げます

小川 武司さん(70歳) 泉1  
丸田コフミさん(96歳) 高栄2  
石原 宏己さん(74歳) 高栄2

編集後記

▼本紙の中でも紹介しましたが、弟子屈小学校で行われた「まじゅうランド」にお邪魔しました。開始より少し早めに到着したので、子どもたちの準備の様子を見ていました。児童たちは、少しでも園児たちが喜んでもらえるようにと準備にも熱が入り、言い合いになることも。児童たちの本気度が伝わってくる一コマでした。(鶴田)

▼本町で毎年合宿を行っている東京国際大学が箱根駅伝に出場しました。予選会総合1位で出場を決めました。大志田監督は、中央大学監督時代から本町合宿、陸上教室を通して、皆さんとの交流も行っています。年明け1月2・3日は、東京国際大学を皆さんで応援しましょう。元旦のニューイヤークリスマスには、今年初めて来町したコニカミノルタも出場します。(三上)

※お誕生、お悔やみは、10/1~10/31に弟子屈町に届け出をされた方のうち、掲載を希望された方のみ掲載しています。弟子屈町以外に届け出をされた方で掲載を希望される方は、役場環境生活課町民係までご連絡ください。